同窓会だより

No.10

★同窓会の掲示板を見てね!!

三中同窓会



平成 31 年 (2019年) 3月 14日

祝 ご卒業おめでとうございます!! 同窓会会長 伴野多鶴子

今年卒業される 314 人の皆さん、ご卒業おめでとうございます。同窓会は 皆さんの若い力をもとめています。ホームページ・掲示板を たくさんの卒業生がみてくださっています。いちどご覧ください。三中同窓会では 8 年前より同窓会主催の 'はたちのつどい'を成人式の日に実施しています。数年後のはたちのつどいが皆さんにとって初めての同窓会になることでしょう。お楽しみに。

会長の'ばんにゃん'で~す!! 同窓会をよろし くにゃ~ん!!











母校への協力(平成30年度) 水泳部近畿大会出場お祝い、吹奏楽部関西大会出場お祝い、ハンドボール部 JOC 全国ハンドボール大会出場お祝い、吹奏楽定期演奏会お花、はたちのつどい主催、卒業生へのお花、その他学校、クラブ運営の支援

平成 30 年度三中同窓会役員: 会長 伴野多鶴子(22 期) 副会長 相馬武久(26 期)、杤尾賢治(29 期)、廣澤孝(31 期) 会計 才川茂子(24 期)、平群牧子(44 期) 監査 加藤博子(7 期)、吉田宣夫(15 期)

70 期生の皆さん、卒業おめでとうございます。

私は、あなた達が生まれる | 年前に三中に赴任し、16年が過ぎようとしています。

その 16 年の間に変わったのは外観です。木がずいぶん無くなりました。松の木、ゆりの木、ヒマラヤ杉、ユーカリの木塀もフェンスになり丸見え、4 つの門が I つに。校舎の工事もずいぶん行われました。

変わってないのが、制服、体育館入場の黙想、チャイム着席と挨拶する生徒達。活発なクラブ活動。そして合唱コンクールの課題曲です。

三中は市内 2 番目に生徒数が多い学校ですが、多いから多いことを活かすべきと思ってきました。体育大会の白熱したリレーや組体操、ダンス、合唱コンクールの全体合唱、送る会がそうです。人との付き合いも人数が多ければ拡がります。

私も今月で卒業(退職)します。三中を卒業することに感慨深い喜びがあります。

あなた達も、卒業したら(今もかも知れないけど)、三中の良さがわかるときがきっとくると思います。

「二十歳の集い」で成長した皆さんが会えるといいですね。

教頭 尾島寿美代